

平成30年(2018年)3月5日(月曜日) (第三種郵便物認可)

# 三芳合金工業

## 銅合金棒・管 設備増強、操業改善も



非 鉄 金 属

銅合金製品メーカーの三芳合金工業（本社・埼玉県三芳町、社長・萩野源次郎氏）は押出品などを製造する埼玉県新座市の朝霞工場の生産量を、2018年度をめどに6割拡大させる。朝霞工場では注力製品である航空機向けの材料が多い。世界的な需要拡大や販路開拓による受注増に対応し、生産効率の改善や設備・システム投資を実施。生産量を増加させる。

朝霞工場では溶解炉や押出機、引抜設備を有しており銅合金の棒や管などを製造。航空機関連ではランディングギアの軸受に用いる押出品を手掛けている。対応できる体制を目指して現在生産量は過去最高水準。さらなる需要増が見込まれる中、これまでの多品種少量生産に加えて中量生産にも対応できる体制を目指している。

朝霞工場では溶解炉や押出機、引抜設備を有しており銅合金の棒や管などを製造。航空機関連ではランディングギアの軸受に用いる押出品を手掛けている。対応できる体制を目指して現在生産量は過去最高水準。さらなる需要増が見込まれる中、これまでの多品種少量生産に加えて中量生産にも対応できる体制を目指している。

年に押出品の真直度を高める矯正器を増設。さらに今年は研磨機に半製品を自動供給する設備を導入する。また生産管理システムの更新を進めており、4月から朝霞工場で新システムを本格運用する計画となっている。萩野社長は「まずは堅強の体制で納期対応力を得ながらS（整理・整頓・清掃・清潔）を整える。

朝霞工場では溶解炉や押出機、引抜設備を有しており銅合金の棒や管などを製造。航空機関連ではランディングギアの軸受に用いる押出品を手掛けている。対応できる体制を目指して現在生産量は過去最高水準。さらなる需要増が見込まれる中、これまでの多品種少量生産に加えて中量生産にも対応できる体制を目指している。